

Cultos de la Semana

Hoy, DOMINGO X DE PENTECOSTES cultos según el horario de los días festivos

JUEVES SACERDOTAL. Después de la Misa vespertina, preces por las vocaciones sacerdotales y bendición eucarística.

PRIMER VIERNES DE MES. Misas a las 8, 9 y vespertina a las 8:30. Después de esta última, acto de desagravio al S. Corazón de Jesús y bendición. Se oirán confesiones por la mañana de 7 a 10 y por la tarde de 8 a 9.

ROSARIO DE LA AURORA. Saldrá del templo arciprestal a las 6 en punto de la mañana. Misa dialogada y plática en la iglesia de Ntra. Sra. de Fátima.

COMUNION A ENFERMOS E IMPEDIDOS. El próximo sábado —primero de mes— de 10 a 11 de la mañana. Se ruega a los familiares avisen con anticipación en el Despacho parroquial o en la sacristía.

Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima

Horario de Misas. Los días festivos, a las 8, 10:30 y 1. Los días laborables a las 8 de la mañana.

Sto. Rosario. Los días festivos, a las 5 de la tarde y los sábados, a las 8 de la tarde.

Primer Viernes de mes. Durante esta semana hay el Primer Viernes de Mes Como de costumbre la Misa será a las 9 de la mañana en lugar de las 8.

Primer Sábado de Mes y Rosario de la Aurora. El próximo sábado es el primero del mes, dedicado especialmente a la Virgen de Fátima en su Inmaculado Corazón, como es costumbre ya, saldrá a las 6 de la mañana de la Iglesia Arciprestal el Rosario de la Aurora en procesión hasta nuestra iglesia donde se celebrará la Sta. Misa con plática.

Reunión. Dentro de pocos días tendrá lugar una importantísima reunión de padres o cabezas de familia de la parroquia a fin de darles a conocer los diversos proyectos e inmediatas realizaciones sobre la iglesia parroquial.

Nota para los Sres. Arciprestes

(25-V-61)

Los Sres. Arciprestes, de la ciudad y foráneos, deberían cuidar de que todos los Sres. Párrocos de su arciprestazgo remitieran a la Secretaría de nuestro Obispado debidamente cumplimentadas las hojas impresas que se les han mandado, antes del día 15 del próximo mes de junio, a fin de que el equipo que cuida de la redacción de la noticia histórica de cada parroquia tenga oportunamente el material suficiente para llevar a cabo el cometido que se le ha confiado.

A fin de uniformar la ilustración gráfica del Album, los Sres. Arciprestes foráneos deberían con la mayor urgencia posible ponerse de acuerdo con un Fotógrafo profesional, de su ciudad arciprestal para que éste, previo aviso a cada Sr. Párroco, se trasladara a cada Parroquia de su distrito y obtuviera 4 fotografías:

- A) Vista general de todo el exterior del Templo Parroquial.
- B) Vista general de todo el interior del Templo Parroquial.
- C) Vista de todo el Presbiterio con su Altar Mayor.

D) Vista general del interior de la Capilla del Santísimo, si la hay. Donde no la hubiere, una foto de algún altar o capilla singular por su belleza artística o arqueológica. (No interesan fotografías de imágenes solas u objetos litúrgicos).

Es necesario que estas fotos estén hechas en papel brillante negro, tamaño 9 x 12 cms. incluido un pequeño reborde blanco en los 4 lados, y cortadas rectas (sin dentear...)

Todo el material fotográfico conviene que esté en Secretaría, lo más tarde, a últimos del mes de julio.

Bautismos

Adela Carrizo Fernández; Juan Villanueva Pérez; Pedro Campins Calvo; Miguel-Angel Gómez Rubio; Clotilde Pulido García; José Ullastre Pujal; Olga Gaspar Saludas; Ramón Ibáñez Xicota.

Matrimonios

Esteban Vila Gironella y Eugenia Martínez López; José Buñuel Ballester y M^a Rosa Oller Bassa.

Defunciones

Carmen Massagué Nogué (Todos los sacramentos). Rosa Masjuán Poll (Todos los sacramentos). Esteban Masterrer Grau (Todos los sacramentos).

Proclamas Matrimoniales

Francisco Dalmau Rovelló y Mercedes Casas Bagot; José Marata Jané y Maria Matas Cruixent; José Capella Cuyás y Maria Cuquet Servós.

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas Matrimoniales.

Jorge Busquets Puigvi con Josefa Caballé Llaó. Lorenzo José Canals con Alicia Carrau Rovira.

DERBI

65 c. c.

¡Rápido y estable!

Alfonso IV, 61 - GRANOLLERS - TI 300

PHILIPS

DISTRIBUIDOR OFICIAL:

Martín Font

Generalísimo, 9

GRANOLLERS